

Un vent de club Med flotte sur la résidence Nightingale



SOLESMES

Confort, bien être, sécurité, la résidence Florence Nightingale, au même titre que tous les Ehpad de la région, propose divers projets. Ce vendredi, on a joué sur celui de l'animation. Le souhait est de promouvoir le développement des relations intergénérationnelles, de s'ouvrir sur l'environnement extérieur, de maintenir les liens sociaux et de prévenir l'autonomie. Une partie des 70 résidents et les 12 personnes en accueil de jour se sont grimées et costumées pour une après-midi carnaval, aidés par le personnel : infirmières, aides soignantes, psychomotriciennes et animatrices. Une vidéo projection et une musique de cir constance, avec un décor raffiné sur le

Paul, un résident, Tom, le fils d'une animatrice, et Valérie font carnaval.

thème du jour, ont été complétés par un gouter de crêpes comme il se doit pour un mardi gras. À noter que le pôle d'activité et de soins adaptés, appelé PASA, est un dispositif d'accueil à la journée des résidents de structure qui doit rappeler leur cadre de vie. Tous les jours, l'équipe propose des animations diverses et variées (lecture du journal local, atelier de mémoire, loto). L'association Siel Bleu intervient deux fois par semaine pour des activités gym douce, prévention des chutes. Atelier de cuisine, jardinage, création et travaux manuels complètent [es loisirs de cette résidence, lieu d'une nouvelle vie.